



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Futur district de la Riviera et du Pays-d'Enhaut

Le nouveau préfet entrera en fonction le 1er août

Roland Berdoz, désigné ce printemps par le Conseil d'Etat à la charge de préfet adjoint des districts de Vevey et du Pays-d'Enhaut, prendra ses fonctions le 1er août 2006. Dans la période de mise en oeuvre du nouveau découpage territorial, il sera aidé dans sa tâche par Sylviane Klein, présidente du corps préfectoral. Depuis le départ en retraite de son collègue de Château d'Oex, Sylviane Klein, également préfète du district d'Oron, intervient dans le futur district de Riviera-Pays-d'Enhaut.

Roland Berdoz succèdera le 1er août à Michel Rau, préfet en charge du district de Vevey jusqu'au 31 juillet et à Pierre Henchoz, préfet du district du Pays-d'Enhaut, qui a pris sa retraite à la fin du mois d'avril 2006.

Durant le mois de juin, M. Berdoz a déjà eu l'occasion d'assermenter les autorités communales des deux districts, prenant ainsi un premier contact avant son entrée en fonction à plein temps.

Pendant la phase de mise en oeuvre du nouveau découpage territorial, Roland Berdoz sera soutenu par Sylviane Klein, préfète du district d'Oron et présidente du corps préfectoral. Jusqu'à la fin de l'année 2007, Mme Klein partagera ainsi le travail du futur district de Riviera-Pays-d'Enhaut avec M. Berdoz, à raison de deux jours de présence par semaine. Depuis le départ de Pierre Henchoz, elle assure déjà un certain nombre de tâches dans les districts bientôt fusionnés pour épauler Michel Rau.

A la suite de l'annonce des départs, pour cause de retraite, des préfets des districts de Vevey et du Pays-d'Enhaut, le Conseil d'Etat a décidé en novembre 2005 de mettre au concours un poste unique de préfet pour ces deux districts. Cette décision répondait à la volonté exprimée par la population du Pays-d'Enhaut d'être intégrée au district de Vevey dans la perspective du futur découpage territorial.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 11 juillet 2006

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Eric Golaz, chef du Service des communes et des relations institutionnelles, 021 316 45 76